



Historische Samerberger Postkarte

Beitrag

Vor fast 80 Jahren, genau am 21. August 1939 wurde diese Postkarte mit Blick auf Törwang von Törwang/Samerberg nach Waasen/Österreich gesendet. Nun kam diese Karte, die von einem Postamt in Törwang mit einer Briefmarke des Deutschen Reiches versehen war, auf privatem Wege wieder zurück auf den Samerberg.

Der genaue Aufnahmestandpunkt ist heute bereits bebaut. Eine Perspektive in der Nähe zeigt ein Foto aus heutiger Zeit.

Repro: Rainer Nitzsche



Kategorie



1. Allgemein

Schlagworte

1. Samerberg
2. Törwang